

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil dan pembahasan dengan metode penelitian yang digunakan dalam pembuatan aplikasi pemesanan tiket Desa Wisata Adiluhur, Penelitian ini menggunakan metode *Agile software development* dalam perancangan keseluruhan sistemnya. Peneliti seringkali melakukan perubahan alur, dan fitur pada tahap ini karena seperti pengertian dari metode *Agile Software Development* sendiri yang dapat diubah sesuai kebutuhan. Aplikasi pemesanan tiket Desa Wisata Adiluhur memberikan berbagai manfaat yang signifikan bagi pengunjung, pengelola desa, dan peneliti. Bagi pengunjung, aplikasi ini menghemat waktu dengan menghilangkan kebutuhan untuk mengantri dan memungkinkan transaksi tiket secara online dengan berbagai metode pembayaran. Serta pengunjung juga dapat melihat lebih banyak informasi terkait tempat wisata yang akan dipesan. Pengelola Desa Wisata Adiluhur diuntungkan dengan kemampuan untuk memantau wisatawan yang datang dalam rangka penerapan protokol CHSE serta mendata jumlah pengunjung dengan cepat dan akurat melalui aplikasi *Android* yang dirancang. Bagi penulis, pengembangan aplikasi ini memberikan kontribusi nyata dalam pemberdayaan desa, serta meningkatkan pemahaman dan pengetahuan tentang pemanfaatan teknologi digital dalam mengelola desa wisata. Secara keseluruhan, aplikasi ini memperkuat digitalisasi desa wisata, meningkatkan efisiensi operasional, dan meningkatkan pengalaman pengunjung.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijelaskan, terdapat beberapa saran untuk kedepannya yaitu untuk lebih meningkatkan memaksimalkan potensi dari aplikasi pemesanan tiket Desa Wisata Adiluhur, disarankan untuk mengoptimalkan antarmuka pengguna agar lebih intuitif dan mudah digunakan oleh semua kalangan, termasuk yang kurang familiar dengan teknologi. Survei kepuasan pengguna juga sebaiknya dilakukan secara berkala untuk mengidentifikasi area yang memerlukan perbaikan. Selain itu, peningkatan

metode pembayaran dengan menambahkan lebih banyak opsi yang populer dan aman, fitur informasi transportasi ke Desa Wisata, serta penambahan metode pembatalan tiket akan meningkatkan kenyamanan pengguna. Pengelola desa juga dapat memanfaatkan data yang dikumpulkan oleh aplikasi untuk melakukan analisis tren kunjungan, yang dapat membantu dalam perencanaan strategis dan promosi lebih lanjut. Terakhir, penting untuk terus memperbarui dan mengembangkan fitur-fitur baru berdasarkan umpan balik pengguna dan perkembangan teknologi untuk memastikan aplikasi tetap relevan dan bermanfaat bagi semua pihak.